

土木の力で、藤枝をもっといいまちに。



# 藤枝どぼニュース

NO.009

Fujieda Civil Engineering NEWS

2023.09.15

## 『まちづくり講座』を開催！

9月15日（金）、稲葉小学校6年生を対象に、自分たちのまちを知ることや未来のまちづくりを考えるきっかけづくりとして、「まちづくり講座」を開催しました。当日は、静岡国道事務所や(株)奥平測量設計事務所の協力のもと、市内の工事現場の見学、測量体験やドローンの操作体験のほか、インフラやまちづくりの仕事について出前講座を行い、建設業の重要性や仕事としての魅力などを伝えました。

児童からは『トンネル工事は大きな工事で大変な仕事だなと思った。』や『道路や公園などは色々な人が協力してできていることがわかった。』など様々な感想が寄せられました。

藤枝どぼくらぶでは、建設業の魅力発信と担い手確保のため、今後も継続して「まちづくり講座」を開催していきます。



- 【現場見学】 国道1号藤枝バイパス4車線化事業 潮トンネル工事（静岡国道事務所）  
藤枝総合運動公園サッカー場改修工事（藤枝市）
- 【出前講座】 インフラについて、まちづくりの仕事（藤枝市）  
測量体験、ドローン体験（(株)奥平測量設計事務所）



藤枝どぼくらぶ事務局：  
総務部契約検査課